



## DESSOUS SANS DENTELLES

### Un député fan d'Astérix

*L'anniversaire d'Astérix et Obélix, sorti tout récemment en BD, a-t-il tourné la tête de Gilles Cocquempot ? Reste qu'hier le député n'a cessé de comparer le village des Attaques avec les irréductibles gaulois, lors d'une rencontre entre les élus locaux et le personnel de l'usine Cuno. Ceci pour mieux inciter les salariés, menacés de licenciement, à résister contre la direction du groupe 3M. Le maire a d'ailleurs souligné malicieusement que Jules César s'était arrêté plusieurs fois aux Attaques pour aller en Angleterre. « Attention, on va bientôt vous appeler Jacques Rivernetix », lui a lancé un participant. Mais pour gagner la partie, les salariés auraient surtout besoin d'un druide... **SY. D.***

### Claude Demassieux ne l'avait pas dit

Sur la foi du « verbatim » de la réunion du débat public de Boulogne, nous avons, dans notre édition de samedi, émis l'hypothèse que Claude Demassieux, en se présentant comme « élu de Calais », avait pu commettre un fameux lapsus. Le chef de cabinet de Natacha Bouchart avait contesté avoir dit cela. Et il avait raison, l'enregistrement confirmant les propos tenus lors de la réunion du 22 octobre : « Je suis de Calais », a-t-il dit. **B. M.**